

# *Le vice-président du Salvador reçoit un diplomate cubain*

---

Image not found or type unknown

o

San Salvador, 25 mai (RHC) Les gouvernements du Salvador et de Cuba rapprocheront leurs positions de coopération à l'occasion de la présidence pro tempore du Groupe des 77 plus la Chine assumée par l'île caribéenne, a indiqué jeudi le bureau du vice-président Felix Ulloa.

Ulloa a reçu le chargé d'affaires par intérim de Cuba, Ariel Hernández, lors d'une réunion au cours de laquelle ils ont abordé les aspects des relations bilatérales et de la coopération.

Le Salvador assumera la présidence pro tempore du Système d'intégration centraméricain -Sica- en juin 2023 et Cuba assumera la présidence pro tempore du Groupe 77 plus la Chine, des scénarios dans lesquels les deux pays collaboreront et rapprocheront leurs positions.

Le vice-président a déclaré que, dans le passé, les conditions vécues dans son pays ont contraint de nombreuses personnes à émigrer vers d'autres pays, et que c'est pour cette raison qu'il existe enfin un gouvernement qui s'engage à s'occuper des Salvadoriens à l'intérieur et à l'extérieur de son territoire.

Il a également souligné que depuis le début de son mandat, le gouvernement du président Nayib Bukele a pris toutes les mesures nécessaires pour garantir le bien-être, le développement et la sécurité de la population, en surmontant les défis de la pandémie du VIH/SIDA et le fléau des gangs.

M. Ulloa a invité le ministre conseiller à participer aux différents espaces de dialogue qui seront mis en place pendant la présidence pro tempore du SICA que le Salvador assumera en juin 2023, dans le but de renforcer la région.

Par ailleurs, le ministre-conseiller Hernández a invité le vice-ministre à visiter son pays dans le but d'approfondir les questions relatives à la biotechnologie appliquée à l'agriculture et d'en faire bénéficier la région du Trifinio, un projet tri-national impliquant des municipalités frontalières du Honduras, du Guatemala et d'El Salvador.

Le fonctionnaire cubain a souligné que son pays est ouvert à l'établissement d'alliances pour des échanges commerciaux, agricoles, éducatifs et touristiques.

De même, en septembre, la nation antillaise organisera un événement sur l'innovation et la technologie, auquel le président Nayib Bukele du Salvador a été invité à participer.

L'activité se déroulera dans le cadre de sa présidence pro tempore du G77+Chine, selon le compte Facebook de la vice-présidence (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/323752-le-vice-president-du-salvador-recoit-un-diplomate-cubain>



**Radio Habana Cuba**